



Duatló Popular en Terra de Vins

20 Octubre 2.012 – 10.00 h - Consell – Mallorca

www.duavins.com

Introducción

Recordaremos 2.012 como año olímpico. Los JJOO de Londres nos dieron la primera medalla para nuestro Triatlón. Javier Gomez Noya consiguió subir al pódium con la medalla de plata y nuestro compatriota Mario Mola consiguió una merecida dieciseisava plaza.

Para nosotros también será un bonito año, Duavins, Duatló Popular en Terra de Vins, cumple su 2º aniversario y con ello lo celebraremos el próximo 20 de Octubre en Consell.

Este año 2.012, nos hemos marcado tres objetivos

- **Incentivar la participación infantil/junior.** Por ello lo haremos con un Duatlón específico para ellos.
- Incentivar la **participación femenina.** Habrá sorteo especial para ellas
- **Duavins'12 solidario.** Aportar nuestro granito de arena a nuestra sociedad

El Duatlón

DuaVins, nace como iniciativa para dinamizar el municipio de Consell a través del deporte, una iniciativa para unir dos grandes mundos, el Deporte y el Vino.

El Duatlón tendrá lugar en Consell, municipio enmarcado en la D.O de Binissalem – Mallorca, que anualmente celebra la “Fira del Vi” y en donde numerosas bodegas presentan sus aclamados caldos.

El circuito recorrerá las calles de Consell y en bicicleta cruzaremos los viñedos de la Bodega Can Ribas, bodega con más de 300 años de historia.

El duatlón constará de un circuito urbano de 5 km de carrera, un circuito de 20 km en bicicleta de carretera y 2,5 km más de carrera.

La fecha prevista es el 20 de Octubre del 2.012 a las 10.30 h Absoluto

La inscripciones se realizarán a través de www.elitechip.com

En www.duavins.com podrás encontrar toda la información

¿Quién lo organiza?

Este año los organizadores serán el Club Triatló Consell, junto al Ajuntament de Consell. Un Club que este año ha conseguido dinamizar e incentivar la participación en este mundo, llegando a ser más de 70 socios.

Un club que nace de la ilusión, del empeño y con un sano espíritu Competitivo.

Un club abierto y pensado para tod@s. Un club donde tendrán cabida aquellos que quieran conseguir éxitos y disfrutar del triatlón. Un club formado por y para los triatletas.

Su afán de cuidar y mimar al socio triatleta, les ha llevado a realizar, clínicas, entrenos conjuntos, acuerdos con marcas deportivas, fines de semana en la familia, compaginando entreno y diversión. Tienen presente al más pequeño y por ello organizaron el I Campus CTC Junior

El club, cuenta con un equipo ambicioso, competitivo, motivado y con la ilusión de convertir el club en una gran familia.

Duavins'12 Solidario

Duavins'12 colaborar con la Fundación Patronato Obrero. Fundación que promueve el deporte como una forma de vida saludable, así como una herramienta social de unión e intervención con los colectivos vulnerables.

Para ello vamos a organizar una **recogida de material deportivo** que no uses, como las camisetas u otros obsequios de eventos deportivos que acumulamos sin usar; o material que no vayas a usar más! Material que puede servir para los que más lo necesitan.

Camisetas, guantes, calcetines, gorras, mochilas, zapatillas, ... cualquier prenda que tengas en tu armario y no vayas a volver a usar.

Trae tu aportación el día del duatlón; encontrarás un stand que se dedicará a la recogida.

Gracias por tu colaboración.



El entorno A Consell, “el dimoni no hi va trobar remei”

Consell cruce de caminos entre la Sierra de Tramuntana y el pla de Mallorca, de obligado paso para muchos viajeros, tuvo un papel importante en la historia romana mallorquina.

El nombre de Consell seguramente tiene sus orígenes en las reuniones (consilium o concilium) que los altos cargos de la milicia romana (consiliari) hacían en las tierras de Son Braó, ahí se han encontrado restos romanos.

Los viñedos, el aceite y los cereales fueron cultivos introducidos por los romanos, utilizados también durante la dominación islámica. Actualmente en Consell se siguen cultivando viñas y cereales, predominantes desde el siglo XIV, hasta finales del XIX, en que ganó terreno la plantación de almendros.

Consell cruce de caminos entre la montaña y el “pla”, donde el cultivo de la viña y la elaboración de vino forman parte del entorno.

Circuito Carrera

La salida será de la Plaça Major de Consell y recorrerá un circuito semi-urbano.

El circuito consta de 2,5 km

En el primer segmento se darán 2 vueltas y después de la T2 una vuelta.

La meta también estará ubicada en la Plaça Major de Consell. Será el mismo arco de salida.



Circuito Ciclista

El circuito de carrera tendrá salida desde los con dirección Cami de Muntanya y se trata de un circuito de 5,8 km aproximadamente.

Se darán 4 vueltas al circuito antes de entrar a boxes y ejecutar la T2.

El circuito tiene un desnivel mínimo y transcurre entre el Cami Vell de Muro – Cami del Terme y las calles de Consell.



organizing team



Joan Carles Miquel Garau

M. 629.27.01.08

info@duavins.com

www.duavins.com